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2024 年度 第 2 回 介護・医療連携推進会議 議事録 

R7.3.13（木）14：00 ～ ナザレ園ホーム・ライフ・サービス常陸太田 

 
1.開会 

 

2.議題  

 

①事業報告（実績） 

(1) 令和 6 年 10 月～令和 7 年 3 月までの事業報告（実績） 

・10 月  新規・再開 1 件  停止・終了 0 件  計 24 件 

    ・11 月  新規・再開 0 件   停止・終了 0 件  計 24 件 

・12 月  新規・再開 0 件   停止・終了 2 件  計 24 件 

    ・ 1 月  新規・再開 1 件   停止・終了 6 件  計 23 件 

    ・ 2 月  新規・再開 4 件   停止・終了 2 件  計 21 件 

 ・ 3 月  新規・再開 2 件   停止・終了 0 件  計 20 件 

    ※令和 6 年度 新規利用者 令和 6 年 10 月～令和 7 年 3 月 4 名 

     

(2) その他 

・苦情相談      0 件  

   

 ②質疑・応答 

【地域包括支援センター】   

本人が家にいたくても家族が入所を希望するケースがあるが、実績報告を 

確認させていただくと、特に独居の方は家で看るということも大変だと感じた。 

 

【ナザレ園サポート 24 常陸太田 所長】 

   独居の方は夜の訪問回数を増やすなどをしている。 

 

【ケアマネージャー】   

定期巡回のサービスがあるからこそ、自宅で生活が出来ると感じる。 

しかし、要介護度が高いとサービス利用頻度が高くなり、限度額を超えてしまう

ことがある。 
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【常陸太田市】 

   退院後に新規利用というケースが実績報告にあるが、新規の依頼は通常ケアマネ

からなのか、ご家族からなのか、病院からの依頼はあるのか。 

 

【ナザレ園サポート 24 常陸太田 所長】 

   新規の依頼はケアマネからが多い。病院からの依頼というのはほとんどない。 

   おそらく一度入院となると、ご家族が施設入所を希望されるケースが多いからで

はないか。    

 

【連携先・看護師】 

   訪問看護では利用者様のアセスメントで携わっているが、皆様自宅で生活出来る

ことを喜んでいらっしゃる。 

 

【利用者ご家族代表】 

   家族として携わっているが、金額（利用料）以上のことをしていただいている。 

   入院になると、周りの人達から施設に入所させた方がいいのでは？と言われる。

しかし、子ども達（利用者様の子）は施設入所を希望していない。 

自分も本人が自宅での生活を希望しているのであれば、このサービスを利用して 

   出来る限り自宅での生活をさせてあげたいと思う。 

 

【ナザレ園在宅サービス総括所長】 

   実績報告に緊急搬送になったケースがあるが、今後は延命措置など緊急時の対応

の仕方をご本人・ご家族とサービス契約時に話し合いをし、決めていきたいと 

   考えている。 

 

  ③自己評価・外部評価について 

  外部評価の記入後、3 月中に返信をお願いします。 

 

④次回開催日時について 

2025 年 9 月 25 日（木）14：00～ を予定 

 

 


